

**PENGUMUMAN RINGKASAN RISALAH
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM INDEPENDEN
PT CENTRATAMA TELEKOMUNIKASI INDONESIA Tbk
("Perseroan")**

Direksi Perseroan, berkedudukan di Jakarta Pusat, dengan ini memberitahukan bahwa Perseroan telah menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Independen ("**Rapat**") yaitu :

A. HARI/TANGGAL, TEMPAT, WAKTU DAN MATA ACARA RAPAT

Hari/Tanggal : Senin, 14 Maret 2022
Waktu : Pukul 14.25 WIB – 14.45 WIB
Tempat : Ruang Meeting Perseroan, TCC Batavia Tower One, Lantai 16
Jl. KH. Mas Mansyur, Kaveling 126, Jakarta Pusat

Mata Acara Rapat :

-- Persetujuan atas rencana rangkaian transaksi berupa: (i) pengambilalihan saham baru dalam **PT EPID MENARA ASSETCO** ("**Perusahaan Target**") oleh entitas anak Perseroan dan (ii) pengambilalihan seluruh saham dalam Perusahaan Target oleh Perseroan dan entitas anak Perseroan, yang merupakan suatu: (a) transaksi material berdasarkan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 17/POJK.04/2020 tentang Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha dan (b) transaksi afiliasi berdasarkan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 42/POJK.04/2020 tentang Transaksi Afiliasi dan Transaksi Benturan Kepentingan

**B. ANGGOTA DIREKSI DAN DEWAN KOMISARIS PERSEROAN YANG HADIR
DALAM RAPAT**

DEWAN KOMISARIS :

Komisaris Utama
merangkap Komisaris Independen : Bapak **RONALD WAAS**
Komisaris Independen : Bapak **RIZAL SATAR**

DIREKSI :

Direktur Utama : Bapak **YAN RAYMOND JAFRI**
Direktur : Bapak **HARTANTO KUSMANTO**
Direktur : Bapak **JAMES JOHN BURNS**
Direktur : Bapak **JACOPO RIGAMONTI**
Direktur Independen : Ibu **YUANA SUSATYO**

C. PEMIMPIN RAPAT

Rapat dipimpin oleh Bapak **RONALD WAAS** selaku Komisaris Utama merangkap Komisaris Independen.

D. KEHADIRAN PEMEGANG SAHAM

Rapat telah dihadiri oleh pemegang saham Independen dan/atau kuasanya sebanyak **6.041.327.316** saham atau mewakili **84,656%** dari **7.136.287.288** saham yang merupakan seluruh saham Perseroan yang telah dikeluarkan Perseroan.

E. KESEMPATAN MENGAJUKAN PERTANYAAN DAN/ATAU PENDAPAT

Para Pemegang Saham Independen telah diberikan kesempatan untuk mengajukan pertanyaan dan/atau pendapat dalam setiap mata acara Rapat, tidak ada pemegang saham Independen/Kuasanya yang mengajukan pertanyaan dan/atau pendapat terkait dengan seluruh mata acara Rapat.

F. MEKANISME PENGAMBILAN KEPUTUSAN

Semua keputusan Rapat diambil berdasarkan musyawarah untuk mufakat, dan dalam hal keputusan musyawarah mufakat tidak tercapai maka keputusan diambil dengan suara terbanyak dari jumlah suara yang dikeluarkan dengan sah dalam Rapat ini. Keputusan diambil melalui perhitungan suara yang telah disampaikan oleh pemegang saham Independen melalui *Electronic General Meeting System* KSEI atau eASY KSEI yang disediakan oleh PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (“**eASY KSEI**”), dan suara yang diberikan melalui pemberian kuasa kepada penerima kuasa Independen yang ditunjuk oleh Biro Administrasi Efek Perseroan yakni **PT DATINDO ENTRYCOM** dan dengan perhitungan suara dari pemegang saham yang hadir dalam Rapat. Dalam hal musyawarah untuk mufakat tidak tercapai, maka keputusan diambil dengan pemungutan suara berdasarkan suara setuju lebih dari $\frac{1}{2}$ (satu per dua) bagian dari jumlah suara yang sah yang dimiliki pemegang saham Independen.

G. HASIL PENGAMBILAN KEPUTUSAN

Hasil pengambilan keputusan dalam Rapat adalah sebagai berikut :

Mata Acara	Setuju	Tidak Setuju	Abstain	Pertanyaan / Pendapat
	6.041.327.316 (84,656%)	0	0	Nihil

H. HASIL KEPUTUSAN RAPAT

1. Menyetujui rencana rangkaian transaksi berupa: (i) pengambilbagian saham baru dalam **PT EPID MENARA ASSETCO** (“**Perusahaan Target**”) oleh entitas anak Perseroan dan (ii) pengambilalihan seluruh saham dalam Perusahaan Target oleh Perseroan dan entitas anak Perseroan, yang merupakan suatu: (a) transaksi material berdasarkan

Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 17/POJK.04/2020 tentang Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha dan (b) transaksi afiliasi berdasarkan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 42/POJK.04/2020 tentang Transaksi Afiliasi dan Transaksi Benturan Kepentingan.

2. Memberikan kuasa dan wewenang kepada Direksi Perseroan untuk melakukan diskusi, negosiasi, dan pembicaraan lainnya dengan Perusahaan Target dan/atau pihak lain sebagaimana ditentukan kemudian, dan membuat, menandatangani, dan melaksanakan suatu perjanjian, surat, korespondensi, kesepakatan, dan dokumen lainnya apapun juga tanpa ada yang dikecualikan sehubungan dengan pengambil bagian dan pengambil alihan seluruh saham Perusahaan Target sebagaimana dalam butir 1 diatas.

Jakarta, 16 Maret 2022

PT CENTRATAMA TELEKOMUNIKASI INDONESIA Tbk

Direksi